

L'engagement volontaire de Storengy reconnu dans le cadre de la Stratégie Nationale pour la Biodiversité (SNB)

Bois-Colombes, le 8 décembre 2015 – Dans le cadre de la Conférence internationale Paris Climat (COP21), le ministère de l'Ecologie, du Développement durable et de l'Energie a annoncé les résultats de l'appel à reconnaissance au titre de la Stratégie Nationale pour la Biodiversité (SNB), mardi 8 décembre, en présence de la ministre Ségolène Royal. Au cours de cette cérémonie officielle, qui s'est tenue aux Espaces Générations Climat du Bourget, les 15 lauréats, dont Storengy, ont reçu l'attestation "engagement reconnu SNB" au titre de leur engagement volontaire en faveur de la biodiversité.

La Stratégie Nationale pour la Biodiversité a pour ambition de préserver, restaurer, renforcer et valoriser la biodiversité. Elle se traduit pour Storengy par 9 actions centrées sur les axes suivants :

- préserver et renforcer la biodiversité sur ses sites,
- intégrer la biodiversité dans la culture d'entreprise,
- renforcer le dialogue avec ses parties prenantes,
- tout en développant et valorisant ses activités industrielles.

Parmi ces 9 actions, Storengy a mis en place la gestion écologique des espaces verts sur son site pilote de Céré-la-Ronde (37). Les pratiques d'entretien des espaces verts ont radicalement changé, avec un abandon total de l'utilisation des phytosanitaires sur le site. Les résultats sont encourageants, avec notamment l'apparition de 9 espèces d'orchidées, dont une classée sur la liste rouge : la *Serapia lingua*. Storengy a confié l'assistance à maîtrise d'ouvrage du projet au Conservatoire d'espaces naturels de la région Centre (CEN Centre), dans le cadre d'une convention de partenariat signée en 2014.

Storengy a adhéré à la Stratégie Nationale pour la Biodiversité (SNB) en avril 2014 voulant ainsi, à travers cet engagement volontaire, inscrire et pérenniser son action dans la vision, les orientations stratégiques et les objectifs définis par la SNB.

Agir en faveur de la biodiversité est un axe structurant de la politique de responsabilité environnementale et sociétale de notre entreprise, qui agit avec le souci permanent d'intégrer au mieux ses sites de stockage dans leur environnement.

Contacts :

Fleur BENOIT – 01 46 52 30 08 - storengy-communication-externe@storengy.com

A propos de Storengy :

Storengy, société de ENGIE, développe et opère ses sites de stockage souterrain de gaz naturel depuis plus de 60 ans. Son activité s'appuie sur une expertise reconnue dans la conception et l'exploitation de sites industriels complexes et sur une expertise rare dans la modélisation du sous-sol. Avec une capacité de 12,2 milliards de m³, Storengy est le premier opérateur de stockage de gaz naturel en Europe. L'entreprise exploite actuellement 21 installations de stockage à travers la France, l'Allemagne et le Royaume-Uni et est également présente au Canada et en Chine.

Storengy.com -



Storengy's active commitment to biodiversity recognised within the French National Biodiversity Strategy (NBS)

Bois-Colombes, December 8, 2015 – Against the backdrop of the United Nations Conference on Climate Change being held in Paris (COP21), on Tuesday, December 8, 2015 the French Ministry for Ecology, Sustainable Development and Energy, in the presence of Minister Ségolène Royal, announced the results of the "call for recognition" forming part of the National Biodiversity Strategy (NBS). At the official ceremony to mark this occasion in the Climate Generations areas on the Le Bourget site, the 15 winners, including Storengy, received 'recognised NBS commitment' certification for their active commitment to biodiversity.

For Storengy, the National Biodiversity Strategy's expressed ambition "to preserve, restore, strengthen and value biodiversity" takes the form of nine initiatives revolving around the following priorities:

- preserving and strengthening biodiversity on its sites;
- integrating biodiversity into the company culture;
- strengthening its dialogue with stakeholders;
- conducting and further developing its industrial activities.

In the context of these nine initiatives, Storengy has rolled out eco-management of green spaces on a pilot site, namely Céré-la-Ronde (37). Radical changes have been made to green-space maintenance practices, with plant protection products no longer being used at all on the site. The results are encouraging, with the appearance of nine species of orchids, including one featuring on the Red List of Threatened Species in France: *Serapias lingua*, or the tongue orchid. For assistance with the management of the project, Storengy called on the Conservatory of Natural Areas in the Centre Region (CEN Centre - *Conservatoire d'espaces naturels de la région Centre*), under a partnership agreement signed in 2014.

Storengy signed up to the National Biodiversity Strategy (NBS) in April 2014. By making this voluntary commitment, it wanted to enshrine and cement its action in the vision, strategic goals and targets set out by the NBS.

Biodiversity conservation is a fundamental principle of the Environmental and Corporate Responsibility (ECR) policy of our company, which always strives to blend its storage sites naturally into their environment.

For further information, please contact:

Fleur Benoit – +33 (0)1 46 52 30 08 - storengy-communication-externe@storengy.com

About Storengy:

Storengy, an ENGIE company, has been developing and operating underground natural gas storage sites for more than 60 years. Its business is based on recognised expertise in the design and operation of complex industrial sites as well as rare subsurface expertise. With a capacity of 12.2 billion m³, Storengy is Europe's leading natural gas storage operator. The company currently operates 21 storage facilities across France, Germany and the United Kingdom and is also represented in Canada and China.

Storengy.com -

